

Les entrepreneurs se fédèrent

Le club d'entrepreneurs Arc'Ade organisait, vendredi soir, une rencontre dans les locaux de la pépinière au Teil. Dix employeurs et des élus de la communauté de communes Arc ont assisté à la présentation de deux organismes locaux : le groupement d'employeurs et la pépinière du Faisceau sud. Le premier était présenté par Corinne Albert, directrice au groupement d'employeurs du sud-Ardèche. La pépinière était présentée par son responsable, Guillaume Grasset. Le prochain rendez-vous



Des employeurs et des élus se sont réunis dans les locaux de la pépinière pour assister à la présentation de deux organismes.

est prévu jeudi 16 novembre à 18 h 30 au bar Le 4 vins à Meysse, avec la projection du film "Tittubanda".